

白金法学会記念講演

内部告発者としての 我が人生

講演者

元トナミ運輸社員

串岡 弘昭 氏

【プロフィール】

- 1946年 富山県射水市生まれ
- 1970年 明治学院大学法学部卒業
- 1970年 トナミ運輸入社
- 1974年 東海道路線連盟加入 50社の闇カルテルを読売新聞、公正取引委員会に告発、会社、運輸省に通報
- 1975年 違法運賃を続ける運輸業界の実態を明らかにし、共同通信により全国に配信 その後、道路運送法違反容疑で東京地検特捜部に刑事告発
- 2002年 1974年から28年間にわたる会社から串岡氏に対する不利益取扱いを、損害賠償金等請求事件として富山地方裁判所民事部に提訴する
- 2002年 日本新語流行語大賞を「内部告発」にて受賞
- 2005年 富山地方裁判所において勝訴判決
- 2006年 控訴審の名古屋高等裁判所金沢支部にて和解
- 2006年 定年退社
- 2010年 「公益通報者が守られる社会を!ネットワーク」を発足
- 2015年 消費者庁「公益通報者制度の実効性の向上に関する検討会」委員に内部告発者として初めて就任 (2016年まで)



公益通報者保護法の
きっかけを作った串岡氏が
今皆さんに伝えたいこと

講演日時

2025年5月24日(土)

14:00~

場所

明治学院大学 白金校舎

3号館 3201 教室 及びオンライン

事前予約制

申込はこちら

【※切:5月14日(水)】



明治学院大学 白金法学会事務局

TEL:03-3473-2288

hogakkai@law.meijigakuin.ac.jp